

Jahresbericht Jugi 2019

Im Jahr 2019 wurden unsere vier Jugigruppenstunden von folgenden Leitern geleitet: Nathalie Boehlen (Januar – Juli 2019), Lea Lüchinger (Januar – August 2019), Tim Lüchinger (August – Dezember 2019), Patricia Hiltbrunner. Neu auf das Jahr 2020 begrüssten wir Sarah Rohn.

Ausserdem hatten wir grossartige Hilfe unserer Hilfsleiterinnen: Leonie Berg, Sara Fluri, Julienne Götz, Alessia Hasler, Valentina Kaiser, Fiona Mathiuet, Fabienne Röösl. Leider haben uns Leonie, Sara und Fabienne mittlerweile verlassen. Der Zeitaufwand neben der Ausbildung/Schule war zu gross.

EIN GROSSES MERCI AN ALLE!

Unsere Jugistunden werden nach wie vor rege besucht. Wöchentlich kommen 15 bis 20 Kinder pro Gruppe. Herzlichen Dank an das Vertrauen aller Eltern!

Anlässe:

Den ersten sportlichen Auftritt hatten wir an der **GV** des Turnvereins. Die Kinder der Unterstufe zeigten einen Hulahopptanz. Die Grösseren aus der Mittel- und Leistungsstufe bildeten mehrere Gruppen und zeigten ihr Können auf dem Trampolin, an den Ringen, beim Bodenturnen oder im Tanzen. Nach der Vorführung freuen sich die Kinder jeweils auf feine Sandwiches und etwas zu Trinken.

Beim **Gempfenlauf** vom Mittwoch, 15. Mai 2019 rannten 30 Kinder mit, bravo!

Nachdem wir letztes Jahr den **Jugitag** auslassen mussten, waren wir in diesem Jahr wieder am Start. 20 Kinder wurden von einigen Eltern mit Privatautos nach Kleinlützel gefahren und wieder abgeholt. Beim Sackhüpfen, Werfen, Hüpfen, Weitsprung, Slalomlauf und weiteren Disziplinen duellierten sich die Kinder mit anderen Jugendriegeln.

Die Sommerferien läuteten wir mit unseren traditionellen **Klöpfer bräteln** ein. Mit allen Jugikindern liefen wir vom Sportplatz Gigersloch aus in den Wald und genossen ein gemeinsames Abendessen am Feuer. Natürlich kam auch das Spielen im Wald nicht zu kurz. Das Wetter spielte hervorragend mit und so gab es nach der Rückkehr beim Sportplatz noch eine Wasserschlacht.

Schulstart: Jahr für Jahr dürfen wir nach den Sommerferien viele neue 1. Klässlerinnen und 1. Klässler begrüßen. Es freute uns sehr, dass wir in diesem Jahr eine ganze Gruppe füllen konnten. Somit mussten die anderen Gruppen zusammenrücken, was aber gerade noch so aufging.

Das erste Mal betreuten wir am **Seifenkistenrennen** in Dornach den Kuchenstand. Einige Kinder aus der Mittel- und Leistungsstufe standen in verschiedenen Schichten am Stand und verkauften Kuchen, Waffeln und Kaffee. Vielen Dank an alle, die einen Kuchen beigetragen haben und am Stand geholfen haben. Den Erlös werden wir an geselligen Jugianlässen ausgeben.

Am **130 Jahre TV Dornach Jubiläumsfest** vergnügten sich etwa 35 Kinder. Bei vielen tollen Spielen tobten sich die Kinder aus und durften im Anschluss ein feines Grillmenu geniessen.

Aufgrund der Leitersituation haben wir uns im Jahr 2019 dafür entschieden, die **Jugireise** abzusagen. Wir bemühen uns darum, dass wir im 2020 wieder eine durchführen können.

Am 17. November 2019 starteten wir mit vier Gruppen am **UBS Kids Cup Team**. Nachdem wir letztes Jahr diesen Anlass ausgelassen haben, reisten wir dieses Jahr nach Oberdorf. Die vier Gruppen kämpften vor allem gegen Leichtathletikgruppen und zeigten sich dabei sehr tapfer. Auch hier ein «Danke» an die Eltern, welche die Kinder nach Oberdorf gebracht und wieder abgeholt haben.

Das **Chlauseturnen** fand am Donnerstag, 12. Dezember statt. Während zwei Stunden absolvierten die altersgemischten Gruppen verschiedenen Posten in den beiden Turnhallen. Dieses Jahr gab es wieder feine Grättimännli zum Abschluss.

Auf ein tolles, sportliches 2020!

Patricia Hiltbrunner

März, 2020